

今回は、議会でがんばります



府会

日本共産党 前京都府職員労働組合連合委員長
党南区府政対策委員長

森よしはる

プロフィール ● 京都府職員31年、京都府職員労働組合連合委員長12年、府政の現場を知り尽くす。つなぐ京都2022事務長、植物園守る運動など市民と野党の共闘や住民運動の先頭に。1956年生まれ 立命館大学産業社会学部卒業 南区在住40年。

「ホテルが林立し、環境が大きく変わった」「新幹線、ホテルや商業ビルがなく、若い世帯や高齢者が住める公共住宅をつくってほしい」の声をお聞きしました。私は、南区で保育園の改善や学童保育をつくる運動をしてきた経験もいかし皆さんと一緒に、高齢者から子育て世帯、若者まで住み続けられる南区にしていきたいです。

南区に住んで40年 子どもからお年寄りまで 住み続けられる南区に



商店街で要望をうかがう

コロナ禍の経験は、国待ちではないのちを守れないことを明らかにしました。私は保健所、商店街の現場を訪ね声をあつめ府に要請してきました。物価高騰やコロナ禍で厳しさを増す暮らしや営業の現場で何が求められているか、保健所や医療機関の体制強化など、府政に声をあげ実現します。

府民の声、現場の声で府政を変える くらしの現場へ足を運びます

京都府職員31年、京都府職員労働組合連合委員長12年。「住民の幸せなくして自治体労働者の幸せなし」をモットーに教育行政でも労働組合運動でもがんばってきました。今度は府議会に挑戦、住民のための府政へ改革します。



森よしはるさんにバトンタッチ 住んで良かったと言える南区に

南区府会の議席は、本野哲郎さん、三双順子さん、そして山内よし子と54年間受け継いできた、平和と命・くらしを守る、みなさんの声を届けて来たかけがえのない議席です。第2久世橋の建設や、住民要望に基づいた横断歩道や信号機の設置など、地域の要望実現をはじめ、労働者、庶民の声を府政に届け、府政を動かしてきた議席です。ぜひとも今度は森よしはるさんに大きなご支援をお願いいたします。

議会の中でも議会の外でも井上けんじ

市議会に井上けんじ 南区に井上けんじ 日本共産党京都市議会報告



市会

日本共産党 京都市会議員

井上けんじ

プロフィール ● 「貧富の格差解消」が子どもの頃からの問題意識。そこで大学では福祉学科、卒業後もずっと福祉の道へ。福祉の追求は社会を変えることに通じる。そこで共産党へ、請われて市議選へ。現在6期目。京都府後期高齢者医療広域連合議会議員も。 <http://inoue-kenji.jp/>

市民の皆様のお役に立ちたい一心で区内を駆け回っています。「皆が幸せになるまで個人の幸福はない」と、これは宮沢賢治だったと思います。しかし、願いに応え、みんなで幸せになる為には、それを阻んでいる政治の仕組みを変えなければなりません。皆さんの声をお寄せください。ご一緒に力を合わせて政治を変えましょう。

議会の中でも 市長と与党の「財政危機」論批判 危機克服へ、建設的提案の論陣

市長と自民・公明・維新ら
「財政危機!!」

そこで、敬老乗車証改悪、
保育園補助金カットなどを強行

しかし一方で、市役所の地下通路、
いくらかかるか分からない北陸新幹
線推進などムダづかい

本当に財政危機?

井上けんじ

高額所得者の市民税を
以前の税率に戻せば100億円の増収

株式所得の税率の改善で
30億円以上の増収

高額所得者優遇をやめよ

市長と自民・公明・維新ら
「ヘルスピア廃止!!」

井上けんじ「存続すべき」

井上ニュース



後期高齢者医療保険広域連
合議会で発言



市民から交通局への申し入れ
に同行

井上ニュース



街頭で市民の声を聴く



カーブミラー
実現



歩道も
きれいに

議会の外でも 身近な相談相手 何かあったときの井上けんじ

各種制度や市政の動きなど、地域を歩いて、ご案内や情報提供
各種申請に関するご相談対応や、手続きのお手伝い、役所への同行など

私の政策

格差縮小、軍備縮小、憲法を暮らしと地方自治に生かす、国保料・後期高齢者医療保険料・介護保険料・市民税などの減免制度の拡充、生活保護費に夏季加算・物価対策加算を、中学校給食・給食費無償化、学校教育費の軽減、子どもの医療費無料化対象の拡大、保育料値上げ反対、敬老乗車証改悪の執行停止、北陸新幹線京都延伸反対。等々。

切実な願い集め、改革提案で 市政を動かす

市政アンケート返信 (2021年2月~5月) 2400人超、生活相談7000件超 (2019年4月~)、事業者訪問120件超 (2022年1月~4月)、切実な声をもとに、京都市に対して25次にわたって申し入れを行ってきました。



市民のみなさんと共に、切り開きました

- 子育て世帯への臨時特別給付金 (2021年) 当初案は「分割・クーポンでの支給」だったが、組み換え案も提案し「10万円一括現金給付」が実現
- 固定費補助、10/10補助などの中小業者支援
- 「奨学金・テキスト代・家賃支援」など、学生への経済的支援を実施する大学に補助金
- 高齢者施設での定期的なPCR検査の実施

え!? 実は、黒字!【京都市財政】(2021年度)

市長は「毎年500億円の財源不足 このままでは財政破たん」(2020年11月)と財政危機を煽ってきました。しかし、今年8月、「昨年度2021年度決算は黒字で危機は回避」と発表。「『財政破たん』と市民を脅す誇大宣伝」という議員団の指摘通りとなりました。



市民への負担増は撤回しかありません

市長は、増収分の内187億円を、予定にはなかった公債償還基金の積立に充てています。

187億円あれば、やめられます

- 敬老乗車証一部負担金の値上げ …… 約4億8千万円
- 民間保育園への補助金カット …… 約13億円
- 学童保育料の値上げ …… 約1億6千万円
- 国民健康保険料値上げ …… 約14億円

改善計画も止められます!

- 市バス運賃8%、地下鉄運賃7%の値上げ! 路線・ダイヤの縮小も
- 保育料の値上げ (2022年度は見送り)
- 消防職員3年間で150人削減 (2022年度は49人)

他党は、子どもからお年寄りまでの負担増に賛成

- ▶民間保育園補助金カット削減を「改善」と評価 (維新)
- ▶敬老乗車証制度の大改悪

共産	自民	公明	民フ
反対	賛成	賛成	賛成

京都党・維新の会は、負担金一律2万9440円を提案 (生活保護・非課税世帯も含む) **これまでの約10倍!**

市民の願い実現、本気の政党は!?

請願書・意見書に対する各党の態度	共産	自民	公明	京都	維新	民フ	立憲
請願「国民健康保険料の引き下げ」(20年2月市会)	○	×	×	×	×	×	×
請願「小学校のような全員制の中学校給食の実施」(21年2月市会、11月市会)	○	×	×	×	×	×	×
請願「消費税5パーセント以下への引下げの要請」(22年6月市会)	○	×	×	×	×	×	×

○: 賛成 ×: 反対

コロナ禍、物価高騰から、命、暮らし、営業守ろう!

新型コロナ対策でも奮闘

寄り添い、届け、実現する 確かな議席

2020年以来、十数回の街頭調査活動をはじめ、医療関係者などさまざまな団体・個人を訪問し、要望を伺ってきました。そうした声を力にして、15回の申し入れを行い、入院待機ステーションに高齢者も入院できるように求めるなど、新型コロナ対策を一步步前進させてきました。



新型コロナ発生直後から医療・介護現場で聞き取り

中小企業の願い受け、コロナ支援制度を拡充

日本共産党の国会議員や京都府会・市会議員団には、どうすれば中小企業を救うことができるのかと研究を重ねていただき、600以上の組合員に持続化給付金が支給されました。また、いわゆる「不備ループ」の解決にも力を貸していただきました。 全京都企業組合連合会会長 大嶋喜好さん

京都初 学生支援の扉をひらく

コロナ禍で困窮する学生への「食材提供プロジェクト」が取り組まれ、府議団も相談員として参加。学費無償化をめざす学生団体のみなさんとも連帯し、食材支援への補助など京都府としては初の大学・学生支援策を実現させました。



学生団体のみなさんの申し入れと意見交換

府議会に寄せられた請願 1853件 (2018~2022) すべて党議員団が紹介

請願・意見書に対する各党の態度(一部)	共産	自民	公明	府民*	維新
選択的夫婦別姓を求める請願(22年6月議会)	○	×	×	×	×
消費税減税・インボイス中止を求める意見書(22年2月議会)	○	×	×	×	×
高齢者医療費2倍化中止を求める意見書(21年6月議会)	○	×	×	×	×
給食や教材費の無償化を求める請願(19年12月議会)	○	×	×	×	×

○: 賛成 ×: 反対 *民主系



[知事与党(自民・公明・府民・維新)が推進]

北陸新幹線延伸(2.1兆円以上)
北山エリア開発(350億円)よりも、

府立大内に1万人アリーナ(175億円) 植物園を営利の場に

府民の税金は 医療・福祉・教育に使おう

コロナ禍で格差拡大
男女の賃金格差
軽い大企業の税負担・重い消費税
アンフェアな世の中を変えよう
市民と府議会 第二党 日本共産党の連帯の力で

府議団 LINE公式 アカウント



府政情報など 発信中!!

